

こんぺいとう通信



教室のみなさん、こんにちは (ノ^ノ)
先週のカミナリ、すごかったですね。私は昔から、家の中のような安全な場所で夕立や雷を見るのは大好きなのですが、先日のアレはさすがにビックリしました。教室でも生徒さんとその話題で盛り上がりたりののですが、あの大音響のカミナリに気が付かなかったという方も何名かいらっしゃいました。個人的にはそちらの方がビックリです(ノ; ちなみにその時のことをブログに書いていますので、まだお読みでない方はご覧になってくださいね。

いろはの「い」の字

<http://iroha-pc.blog.so-net.ne.jp/>

件名「100万円分があなたに寄付されます」
差出人「高額寄付情報」
100万円分があなたに寄付されますのでお受け取りください。…

件名「緊急依頼 9500万贈与」
差出人「love」
心臓外科医の浅見と申します。9500万が手元にあることで「横領疑惑」が掛けられ、最悪、医学界から追放されてしまいます。どうかあなた様に贈与させてください。

件名「送金ID：EF8047」
差出人「金融情報管理公社／五十嵐」
こちらがあなた様に宛てられた援助金4億の送金IDとなります。この後エントリーボタンを押していただければ、1時間以内に4億を受け取れます。
-
最近私宛てに、上記のような嬉しいメールが続々届くようになりました。どうしちゃったんでしょう。

上の3人の方からだけでも、ざっと5億円。もうこれで、新しいパソコンやスマホが出るたびに買おうか買うまいか迷う必要はありません。回転寿司に行っても、子供が取ろうとしているお皿の色を鬼の形相で見張っていなくてもよくなります。

し・あ・わ・せ (ハート)

--*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*
こんな素敵なメール、みなさんのところにも届いていますか？

上記はすべて、私のGメールの迷惑メールフォルダーに振り分けられたものです。これらのメールを開くと、メール本文内には「ハイパーリンク」という青い文字列が書いてあり、そこをクリックすると二度と帰ってくることのできない遠い所へ連れていかれてしまいます (一部ウソ)。

実際にはリンクをクリックすると、その先にあるインチキサイトでウイルスに感染したり、個人情報(クレジット番号や銀行の暗証番号など)を入力させられたりして、大きな被害にあうこととなります。

ですから、怪しげなメールが来ても決して開かないで、そのまま削除するようにしましょう。

ちなみにGメールの迷惑メールフィルタは強力なので、ほぼ100%の確率で詐欺メールをはじいてくれます。ですから、それ以外のメールサービスをお使いで迷惑メールにお困りの方は、Gメールを試してみましようね。



ただし、迷惑メールではないメールが、誤って迷惑メールと判定されることもありますので、定期的に迷惑メールフォルダーを確認するようにしましょう。ちなみに〈いろは教室〉からのメールは、なぜか迷惑メールと誤判定されてしまうようです。なんでだろうなあ？ え？ それは誤判定ではない？・・・め、迷惑だったの？ (泣)